

Kiwanis Mitgliederversammlung 23. März 2023

Dani Romay begrüsst 30 Kiwanis-Freunde zur Mitgliederversammlung des Kiwanis Clubs Winterthur. Er vertritt den Präsidenten Armon Stecher, der sich wegen eines beruflichen Engagements entschuldigen musste.

Peter Stuber ruft dazu auf, Kiwanis Freunde, welche aus gesundheitlichen Gründen nicht mehr zu den Anlässen kommen können, über Telefon oder E-Mail zu kontaktieren oder zu besuchen.

Die Versammlung bewilligt Zuwendungen von rund 7'800 Franken aus der Servicekasse für die folgenden Institutionen oder Personen:

- Beitrag an das Figurentheater Winterthur für die Anschaffung von Technikmaterial
- Abklärung und weitere Unterstützung für ein Flüchtlingskind
- Unterstützung für den Musikunterricht für ein Kind
- Beitrag an die Ukrainische Schule Mirija in Winterthur
- Beitrag an das Hüttenbauprogramm Oberi
- Beitrag an das Ferienprogramm Winterthur

Dank einer Anfrage von Dani Romay wurde durch die Europäische Kiwanis Organisation 10'000 Euro an den Verein Pro Ukraina Winterthur überwiesen.

Die neue Struktur des Clubs wurde genehmigt und der Vorstand ab dem 1. Oktober 2023 wie folgt gewählt:

Präsident:	Pascal Fischer
Präsident elect:	Yves Hartmann
Past Präsident:	Armon Stecher
Sekretär:	Mark Schärer
Kassier:	Pablo Caravatti
Chair Mitglieder-Management:	Ueli Wachter
Chair Programm Kommission:	Daniel Waeber
Chair Service- und Sozial-Kommission:	Yves Hartmann
Chair Communication:	Urs Borer

Die folgenden Jubilare konnten geehrt werden:

- Jakob Forster 50 Jahre
- Caspar Rutz 45 Jahre
- Herbert Stalder 45 Jahre
- Werner Hirschi 40 Jahre
- Jürg Wieser 40 Jahre
- Hans-Konrad Schmutz 35 Jahre
- Urs Wegmüller 30 Jahre
- Dieter Kläy 25 Jahre
- Janusz Pregowski 25 Jahre

Das Programm für die Frühling bis Herbst 2023 umfasst eine grosse Bandbreite von interessanten Themen, vom Besuch des Chefdirigenten, über Physik des Fussballs, Geologie beim Brüttenertunnel, Ukraine, Krisen in der Schweiz bis zu den sozialen und wirtschaftlichen Perspektiven von Kuba.